

# 在京秋田市政情報交換会

けやき会(首都圏における秋田市内の高校同窓会・郷土会で構成)を中心とする実行委員会が毎年開催しています。



沼谷 純 秋田市長



来賓代表挨拶 保坂 武文 氏

令和7年11月12日（水）、令和7年度在京秋田市政情報交換会をアルカディア市ヶ谷（千代田区）で開催しました。首都圏在住の秋田市出身者、県選出国議員、秋田市にゆかりのある省庁・団体関係者など、約120人にご出席いただきました。

第1部では、沼谷純秋田市長から、本市が目指すまちづくりの方向性や、人口減少対策、企業誘致の状況などについて市政報告がありました。

第2部は、在京秋田市政情報交換会実行委員会藤原委員長による挨拶で開会。続いて来賓代表として、保坂武文氏から、故郷秋田市への思いを語っていただいたほか、本田技研工業でのエンジン開発をとおして得た経験や知見についてお話しいただきました。その後、川口雅丈秋田市議会議長による乾杯で情報交換がスタート。乾杯はもちろん秋田の日本酒です。ふるさとの味を楽しみながら、和やかな雰囲気の中、活発に情報交換が行われました。

会の最後は、恒例の「秋田市記念市民歌斉唱」。ふるさと秋田への思いを込めて、ここ東京から、出席された多くの方々の歌声を響かせて幕を閉じました。



# 大盛況！



藤原宏子実行委員長



川口雅文市議会議長

#findakitacity

秋田市公式Instagram  
#akitacity

懐かしくも新しい、  
秋田市の美しい景色に  
浸るInstagram写真展



秋田市の有望産品  
国重要無形民俗文化財『ダリア』と、  
『竿燈』が  
会場に華を添えました。

～壇上から座席まで、会場一体の市民歌齊唱でフィナーレ～

ご来場の皆様、協賛いただいた企業様  
誠にありがとうございました。  
次回も是非お誘い合わせの上、奮って  
ご参加ください！

